

みなさん、こんにちは、日本語の先生のリコです。みなさん、日本で見つけた変なもの、変な食べ物について話していきたいんですけど、これは私のブログの内容でもあるんですね。私のウェブサイト、japanesewithnoriko.com。はい、このウェブサイトには、いろいろなコンテンツがあります。主なコンテンツは私のメインのポッドキャストのSeason1のトランスクリプションが全部見えます。無料で公開されています。つまり、365、あ、365と言っても、昔の、あの、インタビューエピソードのトランスクリプションは作っていないんですね。なので、そういうものはないんですが、だいたいのソロでやっているSeason1のトランスクリプション、すべてある、あります、はい。

そしてね、最近、新しいプロジェクトとして、Japanese Easy Blogということで、中級ぐらいですね、中級N3、またはN4からN3に、もうすぐ行くよっていう人をターゲットにした、短いりこの日本語ブログを書いています。今のところはね、13まで。だから、まだ本当に少ないコンテンツなんですけど、ただ、これを書く時に、私は、ふりがなは付けていません。はい、ふりがなを付けてというリクエストもあるんですけど、オンラインのコンテンツなので、yomichanとか、いろいろなextension (google)を使えば、簡単にふりがなは出せるし、ま、英語訳と言葉のリストも付けています。

そして、本当に短い、短い。オーディオファイルもあります。なので、ま、ちょっと短く、そして、私のプライベートの話を少しだけ入れて、コンテンツを書いているので、あの、のりこさんらしい、のりこさんが何をしたら、何を感じたか、何を食べたか、何を体験したかっていうような内容も感じられる、あの、ブログ、ちょっと日記風のブログになっているので、ぜひ、読んでみてください。

で、その中で、ちょっと前置きが長くなっちゃったんですけど、このりこの日本語ブログということのエピソードというのかな、コンテンツ10。10では日本で見つけた変なものということで、私が去年の12月に日本に旅行していた時に、変なものを見つけたんですね。はい、それについて書きました。

で、ま、ネタバレをすると、変な食べ物だったんですけど、そのテーマで、私、Drop in conversation classをやったんですね。で、このDrop in conversation classはグループのレッスンで、会話のレッスンで、本当に、日本語で、ずっと話す。30分、40分、50分、その参加人数によって、時間にの長さが変わるんだけど、そのDrop in conversation classは私のコミュニティ、Japanese Togetherの中でやっています。で、このブログ、ま、本当にそのページに行ってみてくださいね。

あの、やっぱり、このブログのコンテンツを読んでほしいし、で、読んだあとにですね、内容について、会話をしてほしいんですね。なので、Let's talkということで、3つか4つ、いつも質問を書いているんです。で、今、この日本で見つけた変なもののページに書いてある、私のみなさんへの質問はですね。

1. おにぎりを食べたことがありますか。どんなおにぎりが好きですか。
2. 日本のコンビニに行ったことがありますか。
3. みなさんの国には、コンビニがありますか。
4. みなさんにとって、日本の食べ物で、変な食べ物はなんですか。

すべての、この質問は、この私のブログの内容に繋がっているんですけど、はい、こういうことを、ま、お互いに話し合うというDrop in classもやっているんですね、はい。

で、今日のテーマはもう一回、日本の食べ物で、変な食べ物、みなさん、どう思いますか。私の、このね、Drop in conversation classに参加してくれたメンバーの方の意見は、納豆でした。やっぱり、いつでも、どこでも変な食べ物はなんだと思いますか。納豆という答えは本当に必ず返ってきますね。はい。でも、私は納豆が大好きだし、私の夫、ペルー人の夫も納豆が大好きなんです。はい。私が住んでいるベルファストでは、アジアンスーパーで、冷凍の納豆が買えるんですけど、私は必ず、そのアジアンスーパーで、冷凍の、仕方がない、冷凍でも、冷凍の納豆を買って帰るんです、はい。納豆大好き。

でね、私の家族、母と妹と私、三人、納豆大好きです。本当にね、その去年の12月に日本に滞在中の時、実家に泊まっている時はもうお母さんに頼んでね、母に頼んで、納豆たくさん買ってお

いて。で、私は、毎日納豆を食べていました、倉敷で。はい、そのぐらい納豆が大好きなんですけど、納豆は健康にもいいと言われてますね。で、そんな話をしているとメンバーさんが「のりこさん、納豆を食べて、本当に健康になったと思いますか。何か違いを感じますか」と言われて、うーん、違いは。。。どうかな？実はね、本当の納豆の、健康にいい、効能というか、効果というか、私にはよくわかりません。知らない。でも、元気になった気がします。はい、ま、納豆大好きなんですわね。

そして、もう一人のメンバーさんは、「ええ、でも納豆、臭くないですか、先生」って聞いたんですわね。私はね、納豆好きで、子供の頃から食べて育ってますから、納豆が臭いなんて思ったことがないんです。はい、これは、慣れてるからですわね。で、そのメンバーさんは、じゃ、「先生、ドリアンと納豆どっちが臭いですか。」、ええ？そんなこと考えたこともなかった。まー、私は、「慣れていない、食べなれていない、ドリアンのほうが臭いと思います」と答えました。ドリアン好きな人ごめんなさい、はい。

で、他に、日本の食べ物で、変な食べ物。このDrop in conversation classに参加してくれたある一人のメンバーさんは最近、日本の旅行から帰ってきたばかりだったんですね。で、彼女は福岡に滞在していたんですが、福岡の名物と言え、なんだと思いますか。たぶん、ラーメン、博多のラーメンって答える人が多いと思うんですけど、もう1つとても有名な食べ物があります。それは、明太子、明太子、魚の卵なんですけど、これは苦手な人、多いと思うんですね、外国の方で。魚が嫌いな人、ね、魚介類とかね、シーフードが食べられない、いやだっていう人も多いと思ひ、ましてや、魚の卵、ええ？って思う人いると思うんだけど、結構日本では、魚の卵を食べますわね。もちろん、もちろん。

で、明太子私も大好きなんですわよ。コンビニのおにぎりには、明太子のおにぎりもあるし。普通にご飯の、白いご飯の上に明太子をのせて食べても美味しいし。あとは、和風パスタとして、明太子パスタも日本ではよく食べられます、はい。私は大好き、明太子。でも、みなさんにとっては変な食べ物かもしれません。

そして、もう1つ、これは私のプライベートレッスンで、京都に住んでいる生徒さんが、同じトピックで会話をしていた時に、教えてくれたんです。その生徒さんが見つけた、変な食べ物、デザートです。アイスクリーム、アイスクリーム、でも、とっても変な、変わったフレーバーのアイスクリームなんですわね。生徒さんは食べなかった、あまりにもびっくりして、美味しいはずがないと思ってチャレンジしなかったそうなんですけど、その生徒さんが見たアイスクリームはですね、大阪でした。大阪で、有名なものはかに道楽、大きなカニのね、あの、宣伝のものがありますよわね。そのかに道楽のアイスクリーム。つまり、カニアイスクリームなんです。

すぐに、Googleで、カニアイスクリームって入れて、調べてみてください。写真がたくさん出てきます。で、そのカップのパッケージには、赤いカニが、大きなカニが描かれている。もう、見たからにですね、え！何このアイスクリーム？気持ち悪いと思っちゃう、私もさすがに、カニはアイスクリームとして食べちゃダメでしょ、ね。でも日本にはカニアイスクリームがあるんですね。

そこで、私はきっと、他にも、変な味のアイスクリームがあるはずだと思ったんです。日本人らしい、このアイデアは。日本って以外と、あの、そういうなんか変な、面白いネタにして、ユニークなフレーバーのアイスクリームは絶対他にもあるはずだと思って、インターネットで調べると本当にいろいろ出てきましたよ。

1つは、イカ墨アイスクリーム。イカの墨のアイスクリーム。本当に黒です。黒いアイスクリーム。黒ごまのアイスクリームはね、Sesame、ごまのアイスクリームはあるんだけど、でもそれじゃない、イカです。イカ墨アイス、真っ黒。どうですか。そして、カニがあるんだったらイカもあります。イカアイス、イカアイス、私、みなさん、私、これ全然食べていません。インターネットで、調べた情報を話しているんですよ。で、カップには、本当にイカの絵が描かれていました。イカアイス。わあああ。はい、じゃ、これは、私チャレンジしてみてもいいかなあ。お酒のアイスね、ビールアイス、これはいいんじゃない。はい。美味しそう。

じゃ、つぎ。ニンニクアイス。わあ、臭そう。これね、私が見ている写真はニンニクアイスの、ま、その、何ですか。商品の名前はDraculaって書いてあります。Dracula、The Premium、はい。いやあ、どうなんでしょうね、分かりません。チャレンジしたいですか、みなさん。で、もう1つ見て、これも日本っぽいアイデアですね。味噌ラーメンアイス、味噌ラーメンアイス。えええ??味噌アイス、だけじゃなくて、ラーメンも入れちゃったのかな。もう本当に想像できません。はい、ね、なので、もっともってね、多分リストは続くんですけど、このような、なんですかね、ご当地アイスというか、その地方で有名なものを使ってアイスクリームを作っている。

うーん、どうですか。あの、本当に、ああ、今もう一つ、とても強烈なものを見つけました。ウナギアイス、ウナギ、ウナギもアイスにしちゃ、ダメなんじゃないですか、みなさんね。どう思います。ウナギはうなぎ丼でね、ウナギの蒲焼きで食べなきゃね。はい、でも、なんか、そんな日本でも、ま、日本では変な食べ物、変な、食べ物だけじゃないかもしれない、みなさん。これは変なものというトピックで、食べ物だけじゃなくて、ものとか、サービスとか、みなさんの国では、ないもので、日本だけにあって、何これと思うもの、たくさんあるかもしれません。日本に行って、何か変なものを見つけて、そのアイデアを私にシェアしてください。ということで、ま、今日は私が最近頑張ってる、日本語ブログのコンテンツと、ま、その中の内容ですね、変なもの、変な食べ物について話してみました。

はい、それでは、みなさん、ぜひね、あの、本当に、私のサイトに行って、ブログを読んで、勉強してみてください。さらには、毎月やっている、Drop in conversation classで、あの、Japanese Togetherに参加すれば、参加できますので、ぜひ私と一緒に、メンバーさんと一緒にね、意見の交換とか、こういうコンテンツについての内容を話してみましよう。はい、今日は以上です、またね。